

## **RESSEMITTEILUNG für Eduardus-Krankenhaus Köln**

22. Januar 2024

**Von:**

Josefs-Gesellschaft gGmbH  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen  
Custodisstraße 19 - 21  
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, Fax: 0221 88998-60, E-Mail: [k.erdem@josefs-gesellschaft.de](mailto:k.erdem@josefs-gesellschaft.de)



Foto

(© David Ertl) v.l.: Chefarzt Dr. med. Frank Fischer und Departmentleiter Frank Steinhöfel im Eduardus-Krankenhaus Köln-Deutz

(1.701 Zeichen inkl. Leerzeichen)

### **Einladung zur Deutzer Abendvisite – Infoabend für Gesundheitsinteressierte am 24.01.24 – „Oben und unten - Volkskrankheiten im Bauch“**

Chefarzt Dr. Frank Fischer, Departmentleiter Frank Steinhöfel und Oberärztin Dr. Adela Cerma informieren im Köln-Deutzer Krankenhaus über Erkrankungen im Bauchraum

Köln-Deutz - Das Eduardus-Krankenhaus öffnet erneut seine Pforten für alle Gesundheitsinteressierten: Am Mittwoch, dem 24. Januar 2024, laden wir herzlich zur "Deutzer Abendvisite" ein, einer informativen Veranstaltung mit Fokus auf die Gesundheit der Besucher. Das Event findet von 16:30 bis ca. 18:30 Uhr im gemütlichen Ambiente des Café Lichthof im Eduardus-Krankenhaus in Köln-Deutz statt.

Chefarzt Dr. med. Frank Fischer, Departmentleiter Frank Steinhöfel und Oberärztin Dr. med. Adela Cerma werden im Rahmen der Abendvisite ihr Expertenwissen zum Thema "OBEN UND UNTEN – VOLKSKRANKHEITEN IM BAUCH" teilen. Dabei stehen häufig auftretende Probleme wie Sodbrennen und Divertikelkrankheit sowie die verschiedenen operativen Behandlungsmöglichkeiten im Fokus der Diskussion. Die Veranstaltung bietet den Teilnehmern die Möglichkeit, gezielt Fragen zu stellen, die von den Experten umfassend beantwortet werden.

Das Besondere an der "Deutzer Abendvisite": Die Teilnahme ist für alle Besucher kostenlos, und eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich. Jeder, der Interesse an einem informativen Austausch über Gesundheitsthemen hat, ist herzlich eingeladen.

Das Eduardus-Krankenhaus freut sich darauf, alle Interessierten zu einem spannenden und lehrreichen Abend willkommen zu heißen. Neben der Vermittlung von Fachwissen bietet die Veranstaltung eine Plattform für den Austausch unter den Teilnehmern.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gGmbH](#), Köln

*Sämtliche Pressefotos (sofern vorhanden) dieser Pressemeldung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.*